



China defiende maniobra de avión militar tras la queja de Japón

Description

(Beijing) Un portavoz del Ministerio de Defensa Nacional chino desestimó hoy domingo las acusaciones japonesas que indican que aviones militares chinos habían volado “anormalmente cerca” de sus aviones, afirmando que la respuesta de China había sido legítima y profesional.

Los aviones de inteligencia de la Fuerza Aérea de Autodefensa de Japón habían llevado a cabo repetidas operaciones de vigilancia cerca de la zona de identificación de defensa aérea de China sobre el Mar Oriental de China, afirmó Jiang Bin, vocero del ministerio, en respuesta a una pregunta de los medios de comunicación.

Los aviones chinos tomaron medidas para identificar, rastrear y monitorear los aviones japoneses de conformidad con la ley, afirmó Jiang. “Nuestra respuesta fue totalmente legítima, razonable y se llevó a cabo de manera profesional y estándar”, expresó.

El reconocimiento cercano y el acoso por parte de buques y aviones militares japoneses son fuentes de riesgos para la seguridad marítima y aérea entre China y Japón, afirmó el portavoz.

“Instamos a la parte japonesa a que colabore con China para fomentar un ambiente propicio para el desarrollo estable de las relaciones bilaterales”, agregó Jiang.

El Maipo/Xinhuanet

Date Created

Julio 2025